

Schüler spenden „erlaufenes“ Geld für Unicef-Projekt

Beim Spendenlauf der St. Ulrich-Schule kamen 3230 Euro zusammen



Buchstäblich „erlaufen“ haben die Schüler der St. Ulrich-Schule und deren Kooperationsschulen die Geldspende, die sie nun an Claus Schönleber, Leiter der Unicef-Ortsgruppe Passau (4.v.r.) überreichen konnten. Lehrer Bernhard Rottenaichner (hinten r.) hatte den Spendenlauf koordiniert. – Foto: red

Pocking. Eine super Leistung und ein entsprechend tolles Ergebnis haben 200 Schüler bei der Aktion „Wir laufen für Unicef“ gezeigt. Jetzt konnten sie die „erlaufene“ Spende an die Hilfsorganisation überreichen.

Die Schüler des Caritas-Förderzentrums St. Ulrich in Pocking, der Grundschule Pocking sowie der Mittelschulen Pocking und Ruhstorf hatten am 1. Juni ihren Spendenlauf in der Schulsportanlage veranstaltet, bereits im Vorfeld hatten sie eifrig nach Sponsoren gesucht. Schon zum dritten Mal fand der Spendenlauf statt, bei dem die Schüler auch heuer mit vollem Einsatz ihre Runden auf der Laufbahn der Schulsport-

anlage liefen, gingen und rollten. Nun steht der diesjährige Gesamtbetrag fest: Stolze 3230 Euro sind bei der Benefizaktion zusammen gekommen. Einen großen Anteil daran leisteten nicht nur die Sponsoren im Umfeld der St. Ulrich-Schule, sondern auch deren Kooperationsschulen, die sich mit insgesamt sechs Schulklassen an der Aktion beteiligten. Die Grundschule Pocking sammelte 210 Euro, die Mittelschule Pocking 766 Euro und die Mittelschule Ruhstorf erlief 642 Euro.

Die Hälfte des Gesamtbetrags, also 1615 Euro, geht an ein Flüchtlingsprojekt von Unicef. Dieses versorgt Flüchtlingskinder aus Syrien mit Nahrungsmitteln,

Impfstoffen und Schulmaterial.

Die andere Hälfte geht – wie bei Unicef-Spendenläufen üblich – an die Läufer selbst. Besonders erfreulich ist, dass die drei Kooperationsschulen ihren Anteil an die St. Ulrich-Schule spendeten. „Diese Geste, für die wir uns herzlich bedanken, unterstreicht die guten Beziehungen zu unseren Kooperationsschulen, mit denen wir auch im nächsten Schuljahr wieder eng zusammenarbeiten wollen“, resümiert Bernhard Rottenaichner, Sonderschullehrer und ein Koordinator der Aktion. Als Dank für ihren Einsatz wurden alle Läufer der Grund- und Mittelschulen zu einem leckeren Eis eingeladen. – red